

## Pressemitteilung

### Mit der VR Brille 360 Grad Casimir Kast erleben

Casimir Kast hat auf der diesjährigen Ausbildungsmesse in Gernsbach einen 360 Grad-Film über die eigene Produktion gezeigt. Interessierte Jugendliche konnten sich eine Virtual Reality (VR)-Brille aus Wellpappe zusammenbauen und dann einen 360 Grad Rundgang durch die Produktion des Unternehmens machen. Die VR-Brille war eine eigene Entwicklung auf der Basis der Google Cardboard-Brille und war extra für die Ausbildungsmesse produziert worden. Auch nach der Messe steht der Film „CK360“ im Youtube-Kanal von Casimir Kast zur Verfügung, oder kann direkt aus dem Internet heruntergeladen werden.

**Gernsbach, 27.04.2016** – Wie kann man die eigenen Fähigkeiten demonstrieren, ein Gefühl für das Unternehmen vermitteln und das Interesse daran wecken? Diese Fragen waren der Ausgangspunkt der Entwicklung eines Virtual Reality (VR)-Filmprojekts über die Produktion von Casimir Kast. „Wie jedes andere Unternehmen auch stehen wir vor der Herausforderung, Jugendliche für die Welt von Casimir Kast zu begeistern, wenn Sie sich für einen Ausbildungsplatz interessieren“, so der geschäftsführende Gesellschafter Christian Oetker-Kast. „Was liegt da näher, als sich der Technologien zu bedienen, die momentan in aller Munde sind und große Neugier erregen und diese gleichzeitig mit den eigenen Produkten zu verbinden?“

VR- beziehungsweise 360 Grad-Filme schlagen seit Ende letzten Jahres Wellen. Sie vermitteln das Gefühl, dass man Teil des Films ist, sich im Film bewegen kann. Anschauen kann man sie am besten mit den sogenannten VR-Brillen, die in diesem Fall aus kaschierter Wellpappe hergestellt wurden, dem Material auf das Casimir Kast spezialisiert ist.

„Total cool“, „voll geil“, „wow“ – die Reaktionen der Jugendlichen auf den 360 Grad Trip durch die Produktion von Casimir Kast waren eindeutig. „Wir geben einen Eindruck, was bei uns los ist und was wir machen“, kommentiert Christian Oetker-Kast den Film. „Gleichzeitig zeigen wir,

dass wir ein Unternehmen sind, das immer nach alternativen Möglichkeiten schaut, um die gesetzten Ziele zu erreichen und dabei neue Wege geht.“

Casimir Kast habe zwar eine lange Tradition, aber sie seien vor allem ein innovatives, mittelständisches Unternehmen, dessen Blick konsequent nach Vorne gerichtet ist. Deshalb suche man für die jeweiligen Ausbildungsberufe Interessenten, die diesen Weg im Unternehmen mitgehen wollen. „Wir freuen uns über Bewerber, die Lust haben, mit uns weiter zu denken“, fasst Christian Oetker-Kast zusammen.

Auch nach der Ausbildungsmesse steht der VR-Film „CK360“ im Casimir Kast-Kanal auf Youtube zur Verfügung. Oder aber man kann ihn sich unter <http://vrdownload.mykast.de/ck360.mp4> herunterladen und dann über verschiedene Apps, wie beispielsweise den FreeVRPlayer oder aber GoProVR anschauen.

### **Über Casimir Kast Verpackung und Display GmbH**

Casimir Kast, eines der wenigen konzernunabhängigen, mittelständischen Unternehmen der Papier- und Verpackungsindustrie im Murgtal, ist seit über 460 Jahren in der Region tätig und wird seit 13 Generationen familiengeführt. Am Standort Gernsbach produziert Casimir Kast mit rund 150 Mitarbeitern Verpackungen und entwickelt Displays aus Karton und Wellpappe für renommierte Markenartikler und deren Agenturen aus Deutschland sowie den angrenzenden Nachbarländern.

###

Bei Rückfragen und für weitere Informationen über Casimir Kast wenden Sie sich bitte an:

**Casimir Kast Verpackung und Display GmbH**  
**Christian Oetker-Kast**

T.: 07224 918-0

E-Mail: [info@casimir-kast.de](mailto:info@casimir-kast.de)  
[www.casimir-kast.de](http://www.casimir-kast.de)

**Für Presseanfragen zu Casimir Kast:**  
**kast pr, Andreas Oetker-Kast**

T.: 0431 399 087 91  
M.: 0171 213 55 38

E-Mail: [andreasok@kast-pr.com](mailto:andreasok@kast-pr.com)  
[www.kast-pr.com](http://www.kast-pr.com)

## Bildlegende



Vor dem Stand von Casimir Kast geht Justin de Haas, Auszubildender im Bereich Medientechnologie Druck, auf virtuelle Erlebnistour durch die Produktion.



Die Auszubildenden Tobias Kugel, Justin de Haas, Bettina Kiefer, Sebastian Ziemann und Arthur Genrichs (von li.) vor dem Stand von Casimir Kast auf der Ausbildungsmesse in Gernsbach.



Die Virtual Reality (VR)-Brille, die Casimir Kast für die Ausbildungsmesse entwickelt hat.

Alle Bilder: © Andreas Oetker-Kast